

はじめに

圧倒的な支持を得て安倍新政権が誕生しました。総裁選挙は消化試合と言われるほど盛り上がり少なく、一国の首相を決める選挙にもかかわらずマスコミもどこか醒めた視点での報道が多かったように思われました。また期待を担って発足した新政権も論功褒賞人事と酷評する記事が目立ちます。とはいえその中で安倍首相が重要課題としている教育基本法の改正に期待したいと思っています。法律をいじりまわすだけで問題が解決するわけではありませんが、学校教育にも大きな問題があることは間違いありません。また格差社会の拡大により教育に対する投資に大きな差がつき、結果として格差が固定化していきつつあるとの評論家の意見もあります。いずれにしても次世代を担う人材を育てる上で、学校教育の果たす役割は大きく、常に関心を持って議論の推移を見守りたいと思います。

当社は今年度より『100日プロジェクト』と銘打った経営改革プロジェクトを推進しています。また新たに作成した企業ビジョンに技術開発の重要性を明確に打ち出しました。変化の激しい時代でも顧客の視点に立った『安全、安心』を与える技術力が必要であることはいまでもありません。重点テーマで技術開発成果を早期に顧客に提供することで業績に貢献するとともに、永年培った技術を維持向上させるために、日頃の研鑽を怠らず、基盤技術の研究開発を通して、技術の伝承にも努めていきたいと思っています。

今後とも皆様のご指導ご鞭撻をよろしく申し上げます。

平成18年(2006年)10月

技術センター所長

円山 幸二